

Le 13 juin 2010 a eu lieu le spectacle de charité "La danse est ma vie", organisé par CMQ et l'Association "La vie en mouvement" soutenu par la municipalité de Montréal et la mairie de Côte des Neiges. Des centaines de membres de la communauté roumaine sont venus admirer les groupes de danse de différentes communautés et offrir une donation aux enfants orphelins de Moldavie.

À l'entrée du collège Jean de Brebeuf les invités ont reçu la brochure annuelle de la CMQ. L'équipe de télévision de la Moldova-1 y était présente aussi, avec Ludmila et Nelu Bârcă, des journalistes présents à la majorité des événements communautaires.

Les enfants ont eu l'occasion de faire des photos au Panneau d'honneur de la Communauté avec leurs médailles, leurs coupes et leurs diplômes. Mihai Tudos, Bogdan și Veronica Jora, Roman Celac, Irina Ichim, sont quelques-uns des enfants qui ont gagné beaucoup de prix et dont les photos seront affichées au Panneau d'honneur de la Communauté qui est en préparation en ce moment.

Les animateurs du spectacle, Aliona Munteanu et Martin Langlais, ont créé une atmosphère de bienveillance et de joie dès le début.

Le programme a été ouvert par la présidente de la CMQ, Ala Mîndîcanu, qui a présenté un petit film sur les enfants de la République de Moldavie qui ont besoin de l'aide de la communauté.

Le concert préparé avec beaucoup de talent par Irina Chirca, coréographe avec l'école de l'ensemble "Joc", a impressionné le public par son dynamisme, les jeux de lumière et le design technique présenté à l'aide de 3 grands écrans, qui montraient en tout temps les danseurs ainsi que des paysages magnifiques représentant les pays dont les danses ont été offertes par les jeunes danseurs. De cette manière, le public a pu admirer les danses énergiques de l'ensemble folklorique Makcinaw de Drummondville, la gracieuseté des danseurs de Mria, l'effervescence scénique des représentants de l'école "Dans'atout", la coréographie subtile des jeunes de l'Académie de danse Manon Labrèche et bien sur, l'énergie volcanique et l'esprit professionnel de l'ensemble de danse Skazka du Centre "Mechta" dirigé par Irina Chirca. Les spectateurs ont applaudi debout les plus de 100 jeunes talentueux.

Le spectacle de charité "La Danse est ma vie"

Vineri, 09 Iulie 2010 19:01

Une somme de plus de 350\$ a été collectée au spectacle; les contributions des gens d'affaires et des institutions financières de Montréal vont compléter cette somme et à la fin du mois de juillet une délégation de la CMQ organisera la répartition de l'aide en Moldavie à ceux qui en ont besoin.

Traduction par Elena Baraboi

elena.baraboi@gmail.com

Tel. (514) 750-9830